
 Interrogazione n. 1320
presentata in data 29 luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Razionalizzazione dei servizi e dei reparti nelle Aree Vaste”
a risposta orale urgente

Premesso:
che sono state istituite le reti cliniche tassello fondamentale della riforma;
che per ridurre i costi nell’Area Vasta 4, oltre alle razionalizzazioni già predisposte c’è il

problema del Ppi di Montegiorgio dove non è previsto il medico, in caso di necessità si
chiama il medico del reparto, lasciando sguarnito quest’ultimo e spostando le visite ai
pazienti del reparto durante le pause del Ppi;

che a Senigallia, nell’Area Vasta 2, vi sono situazioni di accorpamento di reparti in modo
da attuare una diminuzione di posti letto come ad esempio Ostetricia e Ginecologia, dove
rimarrà solo Ostetricia in quanto Ginecologia viene accorpata a Chirurgia o come
Cardiologia che secondo il piano sanitario avrà un indirizzo riabilitativo e non sarà più
destinato alle emergenze;

che comunque i Sindaci dell’Area Vasta lamentano razionalizzazioni senza essere
coinvolti nelle decisioni;

che secondo le organizzazioni sindacali dei medici i 13 Ospedali di rete presenti nella
nostra regione non sarebbero a norma in quanto mancano dei servizi di guardia medica,
manca una chiarezza sul ruolo di ospedale unico di area vasta, sui rapporti con le Case
della salute, vengono cancellati tre reparti di cardiologia e trasformati in reparti riabilitativi
territoriali;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se ritiene che i criteri guida utilizzati
per la riorganizzazione delle reti cliniche siano i migliori, se hanno portato ad una elimina-
zione dei doppioni e a rispondere in maniera omogenea ai bisogni dei cittadini in tutte le
aree della nostra regione e a tutta la popolazione marchigiana.


